

## 毎日農業記録賞作品紹介中

(要旨)

## 高校生部門優良賞

## 「万国津梁」

大曲農高3年 谷口淳さん(18)

「万国津梁」。これは中國語で、日本語で言うとばんごくしんりょう、「かけはし」という意味です。

日本の農業は環太平洋の黒龍江省という所に住んでいました。私の家は農業で米やトウモロコシ、大豆などを栽培していました。私は小学校3年生まで中学生になりました。私は農業を続けるために、先がいました。水田や畑は山の中に入っていました。また、子供も多いので、中国のように助け合つて作業をすることがないのです。反対運動が起つて、近所の友達と沿川で魚釣りをしたり、遊んだりしていました。道は舗装され、ゴミがあつて人しかおらず、外で遊んでいました。日本へ来て汚かったのですが、一昔前



豊大農

が、日本製は中古でも故障せず長持ちするからなのだそうです。私はそれを聞いて日本の中古農機械を集めて輸出したいと思つた。また、日本の中古農機械を輸出したいと思つて、私はそれを聞いた時に通じる感じました。世間で農業を行つてゐる人たちは物を慎重に選んでいます。私は農機械が故障した時、修理する方法を中国語に翻訳してあげたいと思います。これは私は将来日本と中国のアピールし、米や果物、そのことがこれからの中日の関係は悪くなっています。でも中国の親戚に聞かれておらず、ゴミがあつて一部の人たちであり、農村

## 月中交流のかけはしに

研修」、「未来の農業を語

へ入学しました。そして3年間、「農業の魅力発見フ

ーム」や、「就農啓発

行かれていることでした。

草刈り機などは見たことも無かつたので大変驚きました。

当時の中国の農業は機械化されておらず、地域の人々が互いに協力し合ってやつていました。作業をして機械があるのでいろいろな農業機械も入ってきていました。しかし、頼まなくて手の

作業が楽になります。しか

う所にあります。地域に

私の家は横手市黒川とい

ます。それは、日本の中

が59%、50歳未満は11%と

甘えんぼ」を栽培しています。それは、日本の中

が59%、50歳未満は11%と